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An die
Bezi rksbürgermeisteri n

im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 08.02.2021

Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Belegrechtswohnungen im Stadtbezirk Mitte im Verhältnis zur
Landeshauptstadt insgesamt

Viele Mitmenschen haben Schwierigkeiten, auf dem Wohnungsmarkt im Stadtbezirk Mitte eine
bezahlbare Wohnung zu finden. Um diesen Mitmenschen zu helfen, wurde einst das
lnstrument der Belegrechtswohnungen und der Belegrechte geschaffen. Vor der
jahrtausendwende verfügte die Landeshauptstadt über rund.33.000 Belegrechtswohnungen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtvenrualtung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Wie viele im Stadtbezirk Mitte gelegene Wohnungen sind dezeit mit Belegrechten der
Stadt versehen (aufgeschlüsselt nach Größe und Stadtteil), wie ist dabei das Verhältnis
zu den insgesamt in der LHH vorhandenen Belegrechtswohnungen und wie stellt sich
die Entwicklung in den letzten 20 Jahren dar?

2. Wie viele Belegrechtswohnungen in Mitte / der LHH wurden 2020 an
Wohnungssuchende vergeben und wie war die Entwicklung der letzten 20 Jahre?

3. Wie lang ist die Warteliste und wie lange ist derzeit die durchschnittliche Zeit bis zu
einer erfolgreichen Vergabe einer Belegrechtswohnung?
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